

Fecha <b>13.06.2023</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



Foto: Especial

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, habló sobre la adquisición de las toneladas de maíz a productores del estado.

**SINALOA**

## Rocha se reúne con titular de Segalmex

POR RODOLFO DORANTES  
*nacional@gimm.com.mx*

Durante su conferencia mañanera, el **gobernador Rubén Rocha Moya**, acompañado por el director de Segalmex, Leonel Cota Montaña, y su equipo de trabajo, dio a conocer el avance que se tiene en el programa de comercialización del millón de toneladas de maíz que retirará del mercado esta dependencia.

“Yo quiero decir totalmente que estoy muy conforme con el operativo que está haciendo Segalmex, está trabajando, estamos resolviendo miles de cosas ahí, algunos que no se habían registrado para no pagar el permiso de siembra y lo hicieron extemporáneos. Yo he andado allá

en los valles y les digo, todo el que siembre menos de 10, por lo menos eso, lo haya registrado o se haya pre registrado y todo lo demás se les va a adquirir”, dijo **Rocha Moya**.

Detalló que los pagos a los productores desde una hasta 15 hectáreas serán los días martes y sábados de cada semana, a quienes se les comprará el total de su cosecha a precio de garantía de 6 mil 965 pesos desde ahora y hasta que termine la última entrega de las cosechas, estimada hasta agosto.

Reiteró que ningún productor de hasta 15 hectáreas se quedará sin comercializar su cosecha, y recibirán el precio de garantía que está en promedio 2 mil pesos por arriba del precio del mercado.



Página 1 de 1  
\$ 11935.00  
Tam: 155 cm2